



## RUMBO POLÍTICO



#OPINIÓN

### LOS LOGROS DE LA 4T

*Este movimiento ha demostrado una comprensión más profunda de la realidad histórica de México, así como los desafíos que enfrenta su gente*

L

a política en México está en constante ebullición, y a medida que se acercan las próximas elecciones presidenciales, la oposición sueña con una victoria que parece inalcanzable. La historia parece estar escrita, **Claudia Sheinbaum** se encamina hacia la presidencia, y las tendencias actuales indican que podría obtener la mayoría calificada en el Congreso. Este escenario permitiría la implementación de reformas constitucionales que el país necesita con urgencia. Pero, ¿por qué es tan popular el movimiento encabezado por Claudia Sheinbaum? La respuesta está en una serie de logros notables que han caracterizado a la Cuarta Transformación.

Uno de los programas más notables de la 4T es la Pensión para adultos mayores, que, además, experimentará un aumento sustancial el próximo año. Este es un claro ejemplo del enfoque de la 4T en brindar un apoyo a grupos más vulnerables. Por otra parte, el programa Sembrando vida, es otra iniciativa emblemática elogiada. No sólo contribuye a la conservación del medio ambiente, sino que también genera empleo en las áreas rurales. El programa Jóvenes construyendo el futuro es otra propuesta de la 4T, brindando oportunidades laborales.

Desde el punto de vista económico, la administración de la 4T ha logrado mantener una moneda fuerte, a pesar de los desafíos globales. Algunos críticos señalan la inflación como un problema, pero este fenómeno no es exclusivo de México. Es un desafío global, y México está entre los países con los niveles más bajos. Además, esta nación ha atraído inversión



extranjera significativa, alcanzando niveles sin precedentes en el primer semestre del año. Este flujo demuestra la confianza en la economía mexicana. La inversión extranjera ha ayudado a México a diversificar su economía y atraer a empresas que han trasladado su producción desde China.

El gobierno ha completado grandes obras de infraestructura, como el tren Transístmico, el Tren Maya, el Aeropuerto Felipe Ángeles, y la Presa El Cuchillo II. Estas iniciativas son ejemplos concretos de una inversión enfocada en el desarrollo del país y generación de empleos. En las próximas fechas, el presidente **López Obrador** inaugurará el nuevo aeropuerto en Tulum y el rescate de la aerolínea Mexicana de Aviación, permitirá un servicio accesible para quienes más lo necesitan.

Por último, en materia de seguridad en este gobierno se han reducido los delitos, como el homicidio doloso, que bajó 19.2 por ciento desde el inicio de la administración; el feminicidio, que se redujo 33.6 por ciento en agosto de este año respecto a diciembre de 2018; el secuestro, que disminuyó 80.1 por ciento en relación con enero de 2019, y en la Ciudad de México se logró la reducción de la incidencia delictiva bajo el mando de **Omar García Harfuch**, un aspirante a la jefatura de gobierno.

Entonces, ¿por qué el movimiento de la 4T ha ganado tanto apoyo? La respuesta es clara. Ha demostrado comprensión profunda de la realidad histórica de México. Se ha centrado en las necesidades de los más desfavorecidos y ha cumplido promesas. Con logros notables en áreas clave, esta administración ha forjado un camino hacia un México más inclusivo y próspero, y mientras la oposición sueña con una victoria que no se ve por donde, la 4T avanza con pasos firmes hacia un futuro más brillante para el país.

---

***Esta administración ha forjado un camino hacia un México más inclusivo y próspero***

---

[ARTUROAVILANAYA@GMAIL.COM](mailto:ARTUROAVILANAYA@GMAIL.COM) / [@ARTUROAVILA\\_MX](https://twitter.com/ARTUROAVILA_MX)